

# 月曜は必ず答えを出す

ある事件が… ある日の通勤途中に  
信号待ちで対向車の運転手が鼻の穴に白いものが  
しかも両方!! 何だろ? **脳のスイッチがオン!!**  
何だろ? 何だろ? 推測しえないと落ちつかない。  
「あれは鼻血を止めるティッシュだろ? しかし両方??  
では鼻水が出すぎてティッシュをつめこんだだろ?」  
信号が青になり 車が動きはじめ 隅に見えた  
え?!! ティッシュではなく白い物体だった。  
まるで小さなピンポン玉のような…

**脳はパニックとなる** そして答えを探さずにはいられない。

脳はフレームワークにて  
「あれはティッシュに見えなかたが、きっと見間違えた!  
物体が鼻に入ることはない、考えられない  
→ やはり鼻血止めのティッシュということだ」

と無理やり強引に答えを決めつけた。

早く答えを出したい内得したかったようだ。

どうやら**脳は** 細内得できないこと、分からぬこと  
が目の前に起きると無理やりでも答えを探し出ようと  
する **クセ**があるようです。 **であれば** →



## この風に 仲えるがモ

日々、私たちが何かアイデアや解決策  
が欲しくてたまらないとき、脳に質問する  
と答えが出てくる、ことかも…

**正解のようです! こ**

困った困ったとうとうとうとうとうとう  
答えは出来ないが 明確に問題文  
や質問系にすると… 忘れたころに  
答えが出てくることもあるようです。  
口に出してみると 効果バツグンです。

是非ご活用下さい。

## たこ焼き材料7人分 検索 の 悲劇

ある日、我が家で娘(高1)が友人と  
たこ焼きパーティーをする事になり、材料を  
準備するにあたり 娘は母親に尋ねて  
いた。母親も7人分ともなるといふと  
違うのでちょっと困惑ぎみに

「キャベツは……」「たこは……」  
とこんな救世主のような顔をして私が  
「そんなの **たこ焼き材料7人分 検索** あれば  
すぐに分かるじゃん!!」と言いついた。  
ドヤ顔

次の瞬間

妻は「何でどんなこと言うの!!  
今、娘との会話を楽しんでいたのに!」  
私は。。。 なるほど

何でも合理的スピーディな  
考え方でもう今の時代の  
盲点ですね

